

Protokolleintrag vom 28.11.2007

2007/609

Interpellation von Hans Bachmann (FDP) vom 14.11.2007:

Fussball-Europameisterschaft 2008 (EURO 2008), Verbot von Alkoholausschank in Speisegaststätten

Beschlussfassung über den Antrag von Hans Bachmann (FDP) vom 21. November 2007 (vergleiche Protokoll-Nrn. 2380/2007 und 2385/2007):

Die Dringlicherklärung wird von 74 Ratsmitgliedern unterstützt, womit das Quorum (63 Stimmen = Mehrheit der Ratsmitglieder gemäss Art. 88 Abs. 2 GeschO GR) erreicht ist.

Mitteilung an den Stadtrat.